

# ハーストス週報

第四二九号  
昭和十三年  
六月廿九日  
發行

DIRETOR  
KOITI MORI  
R. DATOZ  
SHION ODA

RUAPRES.  
VARGAS 188  
C.P. 172

BASTOS

C.P.

ANUAL  
C.R. 100.-

天の邪鬼 18

## 表彰いろいろ

五十年祭で表彰された木孟祖という中には、すいぶんいかがわしい人物も居るなどと発表されて見るとなるほどと思われます。表彰される人物がのつて、表彰されたりなど云われた所以来、審議するのだから、それが全然未知の人間で表彰には表彰の規定があり、その枠内でも表彰する様な美辞佳句がならべてあります。表彰の相手を審議するのだから、規定には一応応じながら、たとは云えど、規定には完全な

と二つでバスストラフィーの場合はどうであろか。審査にあたった人々にはよほ慎重にかまえ。毎日論議のタネにならぬ様練りに收つたといふから、勿論バスはまだトスの表彰組は、バスを中心として社会に貢献の歴史的な評議みに左に列記する方々について、バス試験とが裨益れたとか云うことはおのずから間題が別にならと思はれる。トス在住諸士の批判を仰いで見よう。御感じにならも自由で、かくの如きは、脈々とした生命の鼓動とてバス人にほのぼのとしたものを感じさせる。一業を守って二十五年中央本店寿子さん、従業員として二十年、グラナ市川イトさん、林ツネミさん、グラナ市川イトさん、公職十年組、中央坂本真考さん、田中聖さん、市川清佐さん、F. B. 白須千之助さん、シズ佐藤金作さん、バストス養鶏元祖渡辺兵助さん、模範的養鶏業者吉田与三吉さん、バストス西風元祖風向啓藏さん、竹原惠一さん、ホンカシ功劳者藤原久次郎さん(在日本)、上西泰治山中三郎兩氏、養鶏始祖大野清一郎さん、牧畜では前田是吉さん、工芸では草野翁古さん。



祝 日本移民五十年祭  
祝 バベトス開植三十年祭

あふれる元氣で  
これからも……



日本の

教育では藤原入重子さん、トナオングードカリ王霜井静二さん。外に感謝状を贈られる人に宮坂国人氏加藤好之氏、畠中仙次郎氏、農田ドトールエレベレグリ、木城、畠中忠植市長等があつたが、今茲に列記したのは委員会からか、かゝることなく、表彰する二つのいからにむづの理窟を云えは、蚕を一ぱん始めに創めたからそれが何故えういか、絹織物を一ぱん始めに創めたからである。順序とて記したものであるかを知るための話のむづの理窟を云えは、蚕を一ぱん始めに創めたからとて記したものである。

に奉仕することは容易な業ではない。市川イトさんがあつたのはまだキメのコマカな若妻の時で追分や小唄の美声をきかせて、さわがれたものであつた。半ばボンの時田少主がフランク事務所に入りて背から、リコウな子だとほめられたのも、きのうの事のように瞼に浮ぶが確をもち、子供をもてて頭髪に霜をおく強勁な線が顔を隈どつて倦むことないわれわれる。表彰される人はスポットをあてても立派だが、あてなくても価値は衰りはない。日本の農村を見よ、代々農に生き農に勤んで日本へ食糧を給供していふ何十万の人達、彼らは、かつて日本の國から、日本の國へ感謝を以てあらうか、

二十年勤統

出荷一二千戸の篠農家がある。畑中さん  
が数年ぶりに着眼して、ホンカソ裁植獎  
勵のヒントを得たのは、實にこの篠農家山  
中三郎のホンカソ園に貢うところが多い。  
こういう曰くのあるホンカソ新産業が  
ある。今日やバストスホンカソの名は聖市  
市場に名高く、西武と共にバストス産業  
を政府に荷なつた観のあろ日、これが功  
労者を表彰しようと委員会が目をつける  
のは当然だが、思われるるのは、桑原さんは日本に居る  
ので別だが、この功労者たちがそろつて、こ  
の榮譽を辞退し、僕は木を接いだだけだ  
が功をゆすり合ふ。たゞ云う諸である。一産  
業に一人表彰の肆前だが、厂史的な物語り  
から例を破つて三人表彰の形をとつた委  
員會の処置にも頗る好感がもたれ、ま  
したる手柄もないのに、おしかけむこの如  
く売り込んだ平合の詫と比べて、いかに  
と思われる。ホンカソとうのお粗末。

SAPATARIA  
BASTO

パイはくの？

いや子供がほく  
んだよ！

くつの御用命は

早川靴店へ

SAPATARIA  
BASTOS

大きなテニスね  
パパイはくの？  
いや子供がはく  
んだよー

# 草分会活動開始!

バーストス

# CASAS PERNAMBUCANAS

Onde Todos Compram

Bastos Rua Pres. Vargas n. 327

(de frente a rodovaria)



カ・ザス・ペルナンブカーナス

祝 バーストス三十周年祭典

いよいよ あさむくびりました

フランネル や ポーフ の よういは?

入植祭においてなるお客様に新しい毛布!

ビジヤマには フランネル

お祭りの用意に、パンノのお水のは  
新柄 そろいの当店から!  
色のさめない、そーて安価な

当店の製品

バーストス第一回入植三十年組を中心とするバーストス草分会では、未だ七月十八日より二日迄の入植祭に、入植當時共に辛酸をなめた故友やあちこちに四散している人たちを招き、懐旧談をやろうと葉をねつている。それらの入の中には、バーストスにも行きたいが泊るところがないと困ると思つて居られる方もあろうと草分会では、コチア倉庫の二階を宿舎に当てて、からば配はありませんといつていろ。招待を受けた方へ新聞に名のつていろ方に左からせ申上ひる。

去る六月廿三日草分会世話を入植祭前会を開くこと」を協議した折角三十周年の總会を開くことには立派だつた。何かバーストスの為めになるよう仕事を見つめながら、せめて何かバーストスの為めに大したものだといふのである。日本に詫念品を贈る位のことはできぬが、卒業生に詫念品を贈る位のことはできぬが、卒業生もやりたいと大はりきりである。(某会にては次号に登場)

二日、コペルコチア球場で行われた早大対全聖軍の試合をラジオで聞いて、全く段ちがいのワセタにオルサン。ウラ軍は歯が立たずやセカイ士が横綱にぶつかってポンと手さきではねどはされた感じだつた。第一次(平成二年二時十五時)早大先攻32対聖軍10前一早大先攻7対聖軍0。第二次戦は早大ナイフは皆バットを強くもって狙い打ちにたたかげ、之れが殆ど安打となり、ホーなど三本も四本も打つんだから、たまらない。聖軍はバットを長く今まで打つて、三振に打ち取られていろ、きいていて歯が立たないのがほんとうだ。三振に打つて、相違敗れても之れけ仕方がない。内省さればえらいものである。第二回戦でワセタは六回と九回に得点がなかつただけであとは毎回得点し、少しがなかつた。学生野球の真価を見せてあます所がなかつた。

バーストス

宮様の人气

すばらしかつた三笠宮様兩  
殿下の御訪伯

廣島県の方々に  
おし

おしゃせ

乙 甲 「サンパウロはどうだつた？」  
「どうにも、こゝにも、いや驚きだつた  
宮様のすばらしさ、日系人より寧ろ、コ  
コ入の方がわいていた。宮様づゝム、  
いづづ、ムなんて、なまやさしいもんじ  
やない、スト、ム、君、だれ  
もかれもまるで、えべも身にそわすと  
いふた有様だ」

甲 宮様の御訪問は五十年祭中の压巻だつ

たれやたか之れで五十年祭の意義も  
津々浦々までといふわけだ。それにし  
ても宮様の御人気、人気といふのは失  
礼かも知れんが、全くすばらーい。  
これに目をつけた委員会もさぞ鼻のた  
かいことだろう。伯国側でも、一般大統  
領などは、そう珍らしくないが、オリエ  
ンテの宮様とくると現代のお伽噺とい  
ふたイメージを勝手につくつて、トース  
イしちまうんだな。

甲  
いや、そうドヤない、日本の皇室たけかも  
も、といふ尊嚴だ、ソシケンといて固くろしけ  
れば品格だろう。戦後皇室は者とちが  
つて大変開放的になられたそうだが、  
それが反て国民との近親觀を強め、わ  
れらの天皇、われわれの殿下と云うし  
た1みが猛然と、わき上へたんだ。本  
来日本国民と皇室の在り方は、親子の  
じたじさがあつたんだ。明治時代に何  
處か文などといふ大官僚が、自分らだけ  
の考え方で、神様に祀つてしまひ、國  
民に会いたがつて居られるのがムリに

乙 そうかも知れん、日系コロニアには、どういた聞放感が伝つて居るだろうが、ラジル人側はそんな点全く白紙だよ。ある証者が殿下は日本の皇族であり半大学の教授だ相だが、皇室からの給料だけでは食つていけんのですかと、私が降りてこられた直後のインタビューやの時だ、すると殿下は教授ではない、ア文字に興味をもつているのを自分で研究のためにもと講師として講せんとお答になつてゐる。こういた点、皇族であつてしかも学者、君ニリヤあ、大したミリキだ。証者なり本とも頭がさかる。僕はこうした三笠の宮の一面がひろく伯國の有識者の好感をそそり、それがデナリズムをとうとう一般ねば、ボクの興味をあふつたものと興ハツクホーリスがしかりし

甲 乙  
拝顔でさしたかね。  
偶然だが左が真正面でおがんだ、や  
せ型で、すらりとした方。笑顔を見せな  
いなどと伯寧紙では書いて居るが、群  
衆に手を振られる時などは、やはりに  
こやかにされる。公式の時云々りなど  
ものは、まあ日本人と一ことは当然だね。  
そういえば、新聞のお寫真など、どれも嚴  
然として居られる。  
全く宮様御夫妻で、二二数日、すつかり  
さらつておしまいになつた。えらいもん  
だと僕は日本を見直した。何か、こう自  
分までがエラクなつたような錯覚を起  
しちやつてね。こんなのかトランキッキ

製材モノのか高いのて  
コツケイロ の声が高い  
(ねだんはお安いのです)  
養蚕室、鶏舎用のカイブロ  
何程でも御引受けいたします  
か工製造所 ハジブロ 街 小 沢 商



去る六月二十三日、西本清入氏夫妻が母國訪問の途につかれました。その前日午前十一時過ル西本氏が拠宅を訪され、訪日の留守中よろしくたのもとて県関係の書類を差出されましたので取扱し私が一時御預かりすることになりました。同氏の訪日については突然になりました。た爲め県人各位にご通告の暇もなかつたので、二三の方たちで相談の上饗別して御見送り致しました。右の事情です。から県人有志の内で書類保管とか県庁との連絡等につれて御考えがある方は何卒御申越し下さい。(西本氏の譲日期間は一年位との事でした)

卷六

吉浦 そりやほんどうです。わしはホツと  
後ろだつたが、お美しいのは云う迄も  
ないが、あの氣品にうたれぬ人はありま  
すまい。

橋原 わしの席はな、実は敬老会席で前  
もうレフモ、くしやくしやの、じいさん、はあ  
さんばかりだろ。皆もう感激して涙な  
がれまる、わしかてもよう一てくるが  
な、ああ、きれいなお方やな、あんな一  
段と高い席にお座りになつて、それ二  
を身動き一つなさのんで、ついまあ  
わしても感動してな。

ほんに立派なもので、正面に向き  
合つたら、身がよくもちやうのはほんとです。  
目次 千両ちゆうが、妃殿下の目の色のボ  
ニートなど、水を漫元たよう澄人  
で何やコウゴウもゝが發散してトウ  
ゼンとなつて一まえ

獨原氏 わしはあんた達とちごで特別席  
や それもな一番前の特等席で恰ど  
妃殿下の真正面や それこそ手の届く  
位の処だ。たので、いやでも応でも、  
ようおがんだわ

△

どんな気がしました  
かいかい 変な、いがかりせんとい  
てや わしは、たいていの婦人にはびくとも  
せんが、この時ばかりは妃殿下のご気品  
といふもんやろな、さアツと身がすくむよう  
だつた。

さうなんだよ。きっと

下の氣品

Salão Marta Rocha バストス  
産業組合となり  
美容院 マルタロッサ  
戸田ヨシ子



入植祭が近づきました

髪<sup>かみ</sup> 容<sup>ぎやう</sup> の お手入れは

早く丁寧なマルタロッシャ

おいで下さい

新型カット モダンな束髪

(コペラチーバのとなり)

吉浦、お附の女官といふのでしような。  
吉浦、吉原、上西梅、三田人お見受けしたが、  
吉浦、吉原、上西梅、これらは、あんまりハツとせなんだ。  
吉浦、吉原、上西梅、姿も印象にのこりましたよ。  
吉浦、吉原、上西梅、椅子子に正座された目にちらついて、  
吉浦、吉原、上西梅、うです、見られましたか。  
吉浦、吉原、上西梅、さすがアリリヤですね。  
吉浦、吉原、上西梅、よくもまあ、あんなに集めたもん  
△　日本人(第一)　側より寧ろ、フランジル人  
の方が、はり坊って呉れたことは、いろいろ  
原因も理由もあるでしょうが、よが  
いっても、バスへ御いで頑いたいな人で  
せんね(了)

三笠宮御末伯 余談

ハス・トス  
西家 の 荣誉

優勝祝賀会御

今四の三笠宮西殿下の御末伯は日系コロニアアは勿論、伯國朝野をあひて熱狂的大歓迎振りであつた。ホーストを勤めた三兄弟がありが西靜一氏の息子三人たち、バストス出身のキキモリ二男、勤君は法学士、州議院の顧問弁護士に於ける、去る六月十八日アニアンガバウ、広場デスクスノーレの司会という大役をきつとめた。この元スヌーレはヒラチニシングが体育協会が祭典に奉納(オマセ)したもので、その豪華壯麗は十萬觀衆の目を瞠はらせた。当曰勤君は宮様に御説明申上りて光榮になつた。(ヒ協会理事)とて、三男の礼三君は州警兵騎兵隊より特に特選され隨行武官として同僚と共に、力士エリゼウ宮に奉仕するの光榮を得た。當時隨行長と同室で親しく宮様にお言葉を以て警備並に供奉を命じた由で、将校をいただいたといふことである。コーンゴニア飛行場に宮様が御着になると、四男登司君はまだ学生であるが、CPO(陸軍予備士官学校二年)から派遣され、祝砲隊長として大砲發射の指揮力をふる在聖の西三兄弟が揃つて宮様に奉仕する二男の西三兄弟は、ただに西家のみの榮誉ではなく三兄弟の出身地たる我がバスにとても大きな誇りであろう。

梵真寺上棟式

過去帳作成御協力下さい

皆さまも御承知の通り来る七月二十六日には東本願寺新門様大谷光紹師  
が、当バストスに御いでになります  
ので、それまでに皆さんのお寺バス  
トス梵真寺を半分でも作り上げたい  
と急速に工事を進めまして、どうや  
う竣工に至りましたので、来る次月  
二十八日午後上棟式を行ふこととな  
りました。祝酒の用意がござります  
故どうぞ御参列下さいませ。

名  
位

バストス 梵真寺

۲۵۷

位

アソシアソン  
アジスタス  
バストス

梵真寺世訪人一月

故の俗名 久法名又は戒名 3  
年月日 4 行年歳 5 施主のお  
名前と郵便番号

去ル六月十八日支那對抗野球優勝シ祝賀  
会ヲ備シマシテ處左記ノ方々ヨリ多大御寄  
附ニ頂キマシタ、紙上ニテ厚ク御礼申上候アス  
ホ野金金金金金金金金金金金金金金金金  
ン球一一一一一一一一二ニニニニニ三五  
カ用百百百百百百百百百百百百百百百  
ンホククククククククククククククク  
一ルルルルルルルルルルルルル  
ルセゼゼゼゼゼゼゼゼゼゼゼゼゼゼ  
五一一一一一一一一一一一一一一  
箱個口口口口口口口口口口口口口口口  
スススススススススススススススス  
木山森佐茂竹渡黒崎渡  
内芝重藤庭内  
弘喜善濯灌  
厚レ清勇亮清店  
ベレードル  
筒松安松バ  
川田辺  
牛本有本  
パウ  
春静新久  
静久  
薬成伝静  
ニ  
原郎  
久  
義  
様  
大アルト区  
アル  
貫勝  
ト  
千  
勝  
区  
義  
様  
クククククククククククククククククククク

バストス教会に於ける  
日本移民五十年祭記念

## 感謝慰靈のミサ聖祭に参列して

畠中仙次郎

六月十八日午前八時より標題ミサ聖祭  
が行わる御参りするの光榮に浴した  
本日のミサ聖祭は特別に豪華で居たとも  
思えなかつたが、その時の雰囲氣、私共の感  
じて云うものか、全然異なるものであるよに感ぜら  
れた。“日伯人が共に歌い共に御祈りをし  
共に心から感謝の念を捧げるこの美し  
い行事は、どなにも見られ及誠に崇高なる  
光景であった。

祖國の歌日出する國　わが日本の本、  
さきわい、恵みたまえ。あまの父、大君  
を守れ、と二とわにしや日本聖殉教者を  
讀えた歌が、次々に日本語で合唱せられ  
司祭の日本人礼讀の挨拶を耳聴して居る  
内に不覺にも熱淚が込み上げてくるのどう  
するともできなかつた。

五十年は愚か、今から十年二十年の當時  
に於てさえ光榮ある五十年祭の今日を迎える  
ようとは誰か予想し得たであらうか、特に十数  
年以前の国粹主義の嵐はふとまくり、  
その後のあゆめ、茨の道を辿つて吾等の立場は  
實に慘憺として暗いものであつたが爾来愚る  
自重何事にも堪え日夜政々黙々ととびた  
すら責務の遂行に邁進し大苟き誤らず、大戦前後  
年といはれども朝野を挙げて日本政府當局  
が、之れは全く容易ならぬことである。

百祭の挨拶の内に口を極めて日本生れ  
一世も伯父生れの日系伯人も老いも若き  
にも力を合せ、御互いに仲よく助け合つて更  
に今後五十萬偉大なる發展を遂げられる  
ようによつて力説されたが益々此の簡單なる  
言葉を今日の祭典に際し吾等に対するニ  
よなきはなむけを頂戴し、之れが遺憾  
として此の実行を期せねばなるまい、  
想像に私失一世人は、だんく齡を重ね、やが  
ては此の世を去つて行かねばならぬ。今や既  
の健全なる活動に待たねばならぬ。今日五十  
年間にかち得た此の実績、この信用を益々  
之偉大なるものに築き上げてくれるのは  
吾等の二世三世に外ならぬのである。か  
らたとえ吾等が一線から退いても、徹  
頭徹尾彼うが更に活動しやすいように仕

ナ・サン・セ・ル

ミシンをお求めの節は  
太郎田商店扱いのシンガー  
ミシンにおさめ下さい。

四ヶ月以内に御支払になれば  
十ヶ月以内に現金一掛同様に扱います。  
大至急御申込み松がります。

四ヶ月以内に御支払になれば  
十ヶ月以降決済なの方には  
残額の一割引と致します。  
一番樂な月賦払は  
五百針宛二十六ヶ月払です。

只今

バストス三十周年記念

太郎商店の大奉仕

土壤殺虫剤（土の中のバクテリアを殺す  
西風、やさい、その他につく  
ネマトイホキニヨシモシヨウ、  
シギリシニヤ、トリベ

CONTRA  
NEMATOIDES

SHELL DID

を御使用下さい

アメンドイン、西風などを持ちます  
ビショホール、ペルセベージョ、カヌーニョ  
クゼン、フオルミニガ、ラガルタ、カキンニア

など色々な害虫には

アルドリンをお使い下さい

ALDRIN

先週報四二八号三十年祭寄附金金表誤植  
1 中央 3 組中、佐藤巖は佐野巖のあやまり  
2 ウオノンⅡ区 京野万治郎氏の上に組長とあります  
区長のあやまり

右訂正いたします

Depósito de  
Lenha

レン  
■  
ア

よいレンニア  
タクシ人、  
メモリとタキはレンニアに  
かぎります

ティステベンペロ街

四ツ角

小  
沢

向けて彼らの行く手を阻むことのないように努力する義理がある。それがためには彼らが日本社会に於ける一員として恥かしくして将来の大をなすことはできぬ。これには彼らの良い性格素質をどこまでも、失うことなく深めることも身についた優秀な人物を養成せねばならないと申すに及はず、学校教育と宗教心の養育を深める二位に力を注がねばならぬことは今更申す迄もあるまい。

当地教会に於ても国籍や人種の如何に係るかは、人の道を教えられ、特に青少年の教説化に尽力されて居ることはありがたい。次第で神の教説は四海同胞渾然一となつて神の教を信者にならざる者と虽へども吾等の子弟が日々世話を在さハッキリ認識せねばならぬと痛感する。由来、ブラジル人には寛容の美德の高い人が多いが、之れは一つには国民性にもよろが又カトリック教の感化も大きなものがあると思ふ。吾等一世は年を重ねるに従ひ、やみがたりの郷愁の念が益々盛り上つてくるのは人情である。本日は日本移民五十年記念日であると共にわが移住地にとても開拓記念日には当るぞ。私共は一層意義深く感じたのであるが、今日特別三十周年記念祭のミサ聖祭が捧げられ石柱である。その日は更めて三十年祭を御祝いし、永年受けた歎々の神の御恩みを感謝致し、御恩や御恵を神に感謝し奉ると共に、我が教會が教会日青少年に対する愛護のため、移住地に於ても萬能の謝意を奉り安らけき永遠の想いを御祈りする機会を与えて貰ふことを願う。これから大いに待ち上りて居る次第である。

(一九五八、六月十日)

法律上のことと聞きたいこと?

何か法律上のことで、さきたてことはありませんか? 土地売買のこと、金銭貸借のこと、大蔵のこと、何でも、おたずね下さい。無料でご返事します。  
但し書面作成をしたり、エスタンピーリア入用の時などは実費をいただきます。

渡部カズオ Departamento Jurídico do  
Centro Acadêmico 11 de Agosto  
Rua Quintino Bocaiúva, No. 255  
SÃO PAULO

(渡部君はカスカウタ渡部先生の助教の二男坊さん法大生)

Bar e Sorveteria Yagiura Irmãos

ヤギウラ  
イルモンズ

鮮魚と製氷

シネマカン上陸リ  
ヤギウラ鮮魚はカザメント用と  
して好評があります。

カサメント御用の場合は特に御相談申  
上ります。 大皿小皿コップ貸出し

PREÇO

セラベー	クアラナ	ヒンガ	クアラナ	ヒンガ	セラベー
シネマカン上陸リ	ヤギウラ鮮魚はカザメント用と	して好評あります。	ヤギウラ鮮魚はカザメント用と	して好評あります。	シネマカン上陸リ
48	72	72	入	入	48
入	ニ	一	八	〇	入
二	〇	〇	〇	一	六
〇	〇	〇	〇	一	〇
半	P	P	四	〇	一
キロ	口	口	〇	〇	キロ
一	一	一	三	八	一
五	五	五	八	〇	〇
一	一	一	一	一	一



Nossa  
Relojaria



Relogios  
Joias  
Óculos  
Canetas

PRESENTES e  
MAIS PRESENTES NA  
NOSSA RELOJOARIA  
AV. TAMOIOS, 785 TUPA

時計と貴金属は信用絶大な  
ツバナ市  
ツバナ 時計店



あなた方は有権者

(完)

聴音研究会系

音文化研究会系

おけたせ致しました

開始いたしました

アメンドイン 購入

ま す び

ボットをすることは国民の義務である  
又大麥名譽なことです。私は面倒だから  
ボットなどに行かないなどといふ人は  
馬鹿からず屋です。旅先からボットは  
のためにはわざ帰つてくる人が正一  
立派な國民なのです。数年前こんな話が  
立派な國民なのです。数年前こんな話がありました。オボ  
ロと仇名される部落の人たちです。カシング  
ジタットしていろ方からカミニオンで皆  
を迎えにいわたと二万、靴がないから町  
へ行くのはいやだというので五六十人の  
人に靴を一足ずつフレゼンテしてやつと  
ボツトに来てもらった相手です。ボットは金  
で賣つたり、フレゼンテで買收したりして  
はいけないのです。シチから出て来た人  
にカミキのませたり、アルモツナをごちそうする  
ニともほんとうはいけないのですが、オアソウ位の  
とは大目に見られていろようですね。  
日本ではもと買收といつてボット一票いくら  
出すかうオレの方へ入れてくれなどとたのみに  
さきあがりました。すると、向うが、いくら出  
なう、こちらもその倍だそうなどといつて不  
証拠であります。ゴシオをする時代もあつたのです。  
末年行われるベレアドールのセンキョには、直接  
われくが住んでいるバストスをよくする人をえ  
うんで下さい。

本年行われるベレアドールのセンキョには、直接  
して居る内は、とても、おじめな政治は行われず、  
政治家になぞ十年位ごろく一ていろううち大金  
持ちはなつたなどといふことは政治のくさつといふ  
證拠であります。ゴシオをする時代もあつたのです。  
尚、日本の天皇制たつて時間一はい話を  
見ててくれとの註文が幹部の方からあり  
ましたが、あまり話のフロシキをひろげ本  
としまいに結べなくなると困るし又、こ  
の問題は一寸大敷しく、かんたんにしつは  
又別の機会にゆづることと致します。  
ではさようはこの辺で一応話を終ります。

おじめ速記でも原稿でもありません  
たぶんこんなことをしゃべつただろ  
記憶を繕つたものですから、多少ぬけてる  
ところや増えてるところもありましょ

。多少拘らず是非御出荷下

きい・サッコ用意してあります

。品質の良い物でしたら特別  
の値段を支払います

。どなたも當店を御利用下さい

1. OKAMOTO & CIA. LTDA.  
Gerais por Atacado e a Varejo

最上等で安い白米

直輸入リオスランチ産白米(カテテ)  
値段は聖市のお値段で差上げます  
多少拘わらず御用命下さい

聖市カルロス・ガルシア街六五  
バストス市オーブス街角  
(藤原商会)

農産物貿易  
六月十九日午前九時  
開会

入植祭俳句會について  
來会者へおしらせ

かねて三十年祭アロカラマの中に能  
句会が六月十八日とマルカされて居  
りますが、当日は諸行事のため半廻  
りがねますので

六月十九日午前九時  
と変更いたします、時間厳守  
兼題 火車、毛糸あむ、大根、冬ふれ  
(通じて八句)席題なし  
場所 週報社サロント(主催仙人掌社)

入植祭短歌會は  
六月二十日午前九時 開会

いつものように第二日曜ではありません  
第三日曜ですから、おまちがい下さい  
に

社説五首御持參下さい  
場所 週報社サロン  
主催 バストス短歌會